



VOX. La fuerza nueva del yunque

Sichar, Gonzalo

ULTIMA LINEA

Materia: ENSAYOS

Colección: ENSAYO

Encuadernación: RUSTICA

PVP: 19.95 €

EAN: 9788418492525

Páginas: 308

Tamaño: 230x160 mm.



Es un libro para explicar al votante de izquierdas lo que no es Vox... y al de derechas lo que sí es Vox. ¿Es un partido ultra? ¿O 'domestica' a los ultras que incorpora? ¿Existe o existió un ala liberal?

Sinopsis

La mayoría de los medios de comunicación ha presentado a Vox desde sus inicios como un partido de ultraderecha. Poco se tenía en cuenta que entre sus fundadores hubiera centristas como Ignacio Camuñas, uno de los que también había fundado UCD. Los defensores de Vox lo califican de constitucionalista frente a quienes «quieren romper España». Pero a Vox también se le acusa de anticonstitucionalista por querer suprimir las CCAA. Gonzalo Sichar comienza esta investigación sin ningún tipo de prejuicio, sin una idea preconcebida, abierto a encontrarse lo que le deparen los datos. Abre incluso con un capítulo muy provocador, «Lo que me gusta(ba) de Vox», donde analiza si las 100 medidas urgentes de Vox destilan pestilencia a ultraderecha. Pero este autor, que trató personalmente a Santiago Abascal antes de fundar Vox, disecciona cómo el partido se desprende de sus primeros líderes, todos ellos liberal-conservadores. Y cómo no sólo eso, sino que ha ido incluyendo en sus listas a una retahíla de ultras procedentes de Fuerza Nueva y de organizaciones neonazis. Y otra vía que podría conectar a Vox con la ultraderecha, en este caso conservadora, es a través de la sociedad secreta El Yunque y de sus organizaciones pantalla.

Gonzalo Sichar

Doctor en Antropología Social y Cultural y Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM). Presidente del Instituto de Estudios para la Ética y la Responsabilidad Social de las Organizaciones, Director de Relaciones Institucionales de Innovaética y Secretario General del Centro de Investigaciones sobre los Totalitarismos y los Movimientos Autoritarios. Fue profesor de Sociología en la UAM (1997-98) y de Antropología Social en la UAM (2006-2015) y la UNED (2017-2023), coordinador de Formación e Investigación de la Fundación Cideal (2000-2004) y Portavoz de Ciudadanos en Diputación de Málaga (2015-2019).